
進路委員会報告  

  

「第１回高校・支援学校代表委員会」に出席いたしました。 

  

 平成２６年６月２６日（木）１０：００～１１：３０  

 大阪府立千里青雲高等学校 にて  

 橋本校長、２学年正・副学年委員長の３名が参加  

 

  

・豊中市内の９高等学校（私立５校・公立４校）と２支援学校の出席者紹介 

  

・青少年育成課 杉山課長による講演 

  「若者育成支援事業～家庭・地域・関係組織等の現状把握～」  

  

・各校の今年度人権協活動計画の発表（当校は橋本校長先生より） 

 

・意見交換    

    子どもたちの携帯電話（スマホ）の使用について 等 

 

・諸連絡 

    地域活動費について 

 

              当校は平成２９年度当番校となる。 

 

                            以  上 


